



OPINIÓN

**LA CRÈME
DE LA CRÈME**

EVA MAKÍVAR

Ayer, día mundial de los lomitos

VATICORCHOLATAS

El próximo 30 de septiembre, el papa Francisco celebrará un nuevo consistorio para el nombramiento de 21 nuevos cardenales, anunció en el Ángelus en la Plaza de San Pedro. Así, el papa Francisco abre el juego sucesorio

“Su procedencia expresa la universalidad de la Iglesia que continúa anunciando el amor misericordioso de Dios a todos los hombres de la Tierra. Además, la inclusión de los nuevos cardenales en la diócesis de Roma demuestra el vínculo inseparable entre la sede de Pedro y las iglesias”, apuntó el Sumo Pontífice.

Con que en esa reunión no quieran meter mano el caballero CX, o alguna botarga no se quiera encadenar a la silla gestatoria (la silla portátil que usa el Papa en actos especiales) para llamar la atención...

HIJO DE TIGRE

El Parlamento británico aprobó una controvertida ley contra la migración, que restringe drásticamente el derecho al asilo, la cual fue criticada por la ONU, que advirtió que va en contra del derecho internacional de personas refugiadas.

El conservador Rishi Sunak impuso la prioridad de luchar contra la inmigración irregular y prometió detener la llegada de indocumentados por el Canal de la Mancha. Quienes lleguen sin papeles al territorio británico ya no podrán pedir asilo, según la ley.

¡Ufff! Con razón las leyes mendelianas de la herencia nunca se equivocan, ahí están muy marcadas en las decisiones últimas que han tomado algunos republicanos, ¿verdad, Gregory Abbott?

¡A TRABAJAR, CA...ÓN!

Un nuevo fármaco es considerado “punto de inflexión” en la lucha contra el Alzheimer, después de que se descubrió que ralentizaba la progresión de la enfermedad.

Se halló en Inglaterra, que Donanemab hace más lento el “declive clínico” hasta en 35 por ciento, lo que significa que las personas con la enfermedad aún pueden realizar tareas cotidianas. Alzheimer’s Research UK, organización de caridad enfocada en este mal, señaló: “estamos entrando en una nueva era en la que la enfermedad de Alzheimer podría volverse tratable”.



¡Wow! No estaría mal que para participar en la investigación nuestro conejillo de indias fuera Chente Fox... qué mejor ejemplo de un ex-presidente chimoltrufio, que ahora sólo quiere pensión para él...

Lo bueno es que ahí sí, la señora BX le va a decir: ¡a trabajar k..brón!

RECOMENDACIÓN A LLORICREEL

Que Santiago Creel abra bien sus ojitos azules, y vea la película "Sombra Blanca", de Noaz Deshe, (1913), que narra la historia de un niño albino que sobrevive como puede en una comunidad rural en Tanzania, donde se persigue a los de su color, con la creencia de que su piel blanquísima tiene propiedades curativas y de brujería. Una noche, los pobladores lo atacan, por lo que su madre lo envía a la ciudad para protegerlo, donde tampoco corre con mucha suerte...

¡Así, para que este senador pueda entender lo que es la –verdadera– "discriminación inversa"!

¡PRIMICIA, PAREN PRENSAS!

Fuentes fidedignas de esta columna nos informaron que en breve habrá en el Zócalo una megaconcentración de gelatinas de todos los sabores, colores y formas, para protestar de que se puso en entredicho su reputación e integridad, y con el grito de batalla de "mi grenetina no se toca" y prohibiendo acarreo, esperan rebasar las manifestaciones de YSQ...